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é marinheiro de primeira viagem, é muito importante que as 
pessoas possam pegar na mão da gente e ensinar como é que 
a gente escreve, porque senão você não consegue nem patinar. 
Na hora em que você começa a saber como é que a máquina 
funciona, já passou o tempo. Então fiquei muito feliz pela forma 
como a gente foi tratado e orientado.

Estivemos também na Secretaria do Patrimônio da União, 
porque lá em Bauru você tem um hospital que o estado está 
gerindo. São dois alqueires de terreno, então a área é bastante 
grande, e junto disso nós temos uma unidade de Saúde bastan-
te pequena para poder abranger aquela região toda daquele 
bairro. E é possível - eu tive essa certeza agora, na Secretaria do 
Patrimônio da União, você fazer o desmembramento dessa área.

Então nós estamos fazendo as nossas incursões políticas 
para que a área do hospital seja desmembrada de forma que 
tenha área suficiente para o hospital hoje e para o futuro e, 
depois, uma área para aumentar o posto de saúde.

Uma das faculdades de medicina que estão na cidade vai, 
em contrapartida, fazer um novo centro de moléstias infeccio-
sas ali na cidade. Então a nossa incursão foi para viabilizar isso 
de forma mais técnica, para que essas coisas aconteçam e que 
a população possa ser beneficiada de toda essa situação.

Por um lado, nós tivemos essa felicidade; pelo outro, tive-
mos a notícia, através do secretário de Saúde, que na LOA do 
ano passado, que o governo tem que trabalhar agora, deputa-
do, você acredita que diminuiu só acho que 4 bilhões de reais 
na Saúde? Quer dizer, em uma área em que a demanda é tão 
grande, tão grande, você tem uma diminuição no Orçamento 
para este ano.

Então fica aqui já o meu apelo para que, para o próximo 
ano, esperamos que a arrecadação seja bastante canalizada 
nesse sentido e que tenhamos o apoio do governo federal. Não 
podemos esquecer que o governo federal precisa também dar 
um apoio, principalmente em leitos de UTI. O credenciamento 
de leitos de UTI é uma demanda no estado inteiro, uma deman-
da no estado inteiro.

Nas minhas explicações no tempo adicional eu vou tocar 
nesse assunto, porque é uma coisa muito importante, porque 
isso repercute principalmente naquelas pessoas que não têm 
plano de saúde.

Naquela hora em que precisam de um leito de UTI, em 
todas as cidades que eu tenho conhecimento existem filas, filas 
e mais filas. Então não podemos ter nenhuma diminuição em 
verba na Saúde. Pelo contrário, nós temos que acompanhar isso 
sempre com um volume substancial.

Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - TENENTE NASCIMENTO - REPUBLICA-

NOS- Parabéns, Dr. Raul, sempre atuante também. Tem feito um 
trabalho brilhante, em tão pouco tempo fazendo muito. Deus 
abençoe.

Seguindo a lista de oradores inscritos, queremos chamar à 
tribuna o deputado Aldo Demarchi. (Pausa.) Deputada Janaina 
Paschoal. (Pausa.) Deputado Caio França. (Pausa.) Deputado 
Coronel Nishikawa. (Pausa.) Deputado Major Mecca. (Pausa.) 
Deputada Leci Brandão. (Pausa.) Deputado Marcos Damásio. 
(Pausa.) Deputada Analice Fernandes. (Pausa.) Deputado Conte 
Lopes. (Pausa.)

Deputada Carla Morando. (Pausa.) Deputado Alex de 
Madureira. (Pausa.) Deputado Edson Giriboni. (Pausa.) Deputa-
da Leticia Aguiar. (Pausa.) Deputada Márcia Lula Lia. (Pausa.) 
Deputado Carlos Cezar. (Pausa.) Deputada Valeria Bolsonaro. 
(Pausa.) Deputada Marta Costa. (Pausa.) Deputado Reinaldo 
Alguz. (Pausa.)

Chamamos agora a lista suplementar.
Para fazer o seu pronunciamento, deputado Teonilio Barba. 

Deputado Teonilio Barba Lula tem o seu tempo regimental para 
seu pronunciamento.

O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, deputado Tenente Nascimento, Sras. 
Deputadas e Srs. Deputados, público que nos assiste aqui da 
galeria, a assessoria da deputada Adriana Borgo, a deputada 
Adriana Borgo, a deputada Janaina, vocês que vão nos deixar 
na semana que vem, quero desejar muita sorte para vocês na 
nova empreitada.

Aproveito para parabenizar todas as mulheres que estão 
presentes aqui, trabalhadoras desta Casa, porque Dia Interna-
cional da Mulher não é dia de a mulher se sentir representada, 
é dia da mulher ser protagonista. As mulheres não podem achar 
que estão sendo representadas. As mulheres são a maioria da 
população brasileira, ao longo de milhares de centenas de anos 
foram construindo uma história de luta para alcançar as suas 
conquistas.

Então, no Dia Internacional das Mulheres tem que rece-
ber flores, tem que receber cartão, mas os homens têm que 
aprender a combater o machismo e tratar as mulheres como 
protagonistas. Então, quero parabenizar todas as mulheres aqui 
presentes.

Sr. Presidente, eu subo a esta tribuna porque no dia 14 
vou fazer oito anos de mandato aqui nesta Casa, e a deputada 
Daniela acabou de sair, e está alegre porque ela comemorou a 
votação de um projeto dela, a aprovação, mas nós, aqui nesta 
Casa, nós aprovamos um projeto e ganhamos um veto.

Aprova um projeto por ano e ganha um veto. E ontem 
acabaram sancionando uma lei que eu apresentei aqui nesta 
Casa, que é a lei que trata do emprego apoiado para pessoas 
com deficiência.

Esse é um tema que é relevante para mim, e é relevante 
para as mulheres, porque quem mais sofre com pessoas com 
deficiência na família também são exatamente as mulheres.

E esse projeto, eu construí junto com a Abea, Associação 
Brasileira de Emprego Apoiado, que é uma entidade que vem 
tratando esse tema em nível nacional e em nível internacional, 
buscando experiências que existem lá fora, em outros países.

Há importância de convencer tanto o setor público - o 
senhor que é médico, deputado - quanto o setor privado, da 
importância que pessoas com deficiência são tão produtivas 
quanto as pessoas que não têm deficiência nenhuma. Isso vale 
na questão do autismo, quem tem Down, quem é cadeirante, 
quem é deficiente visual, auditivo, para vários tipos.

O nosso sindicato tem uma briga junto às empresas, exa-
tamente... O nosso Sindicato de Metalúrgicos do ABC tem uma 
briga exatamente para que as empresas contratem uma cota, 
algo em torno de 5% de pessoas com deficiência, mas preparar 
o local de trabalho, para que a pessoa com deficiência se sinta 
com as melhores condições de trabalho, doutor, e se sinta aco-
lhida, se sinta integrada ao ambiente de trabalho.

É verdade que o governador vetou alguns artigos do pro-
jeto e nós vamos tentar dialogar ainda para ver se a gente dá 
uma corrigida, ajusta alguns artigos para que seja derrubado o 
veto desses artigos.

Mas eles mantiveram a essência do projeto, que é o estado 
também fornecer, exatamente, as condições de tecnologia 
social, de tecnologia para o emprego apoiado, para as pessoas 
com deficiência.

E eu tenho em torno do meu mandato, no Sindicato dos 
Metalúrgicos do ABC, uma comissão, deputada Adriana Borgo, 
de pessoas com deficiência, que debatem o tema o tempo todo 
e que me ajudam muito nesse debate.

Então, a experiência que eu trago para esta tribuna é a 
experiência do mundo do trabalho, de um operário de fábrica, 
11 anos na indústria de móveis, depois 30 anos na indústria 
automobilística para, depois, ser um deputado.

Infelizmente tem muita gente que acha que é importante 
você... Eu também passei no banco da universidade e é impor-
tante, mas tem gente que só viveu no banco da universidade e 
acha que conhece o mundo do trabalho, seja no comércio, seja 
na indústria, seja no setor de serviços, seja no setor de transpor-
te, seja no setor bancário, e acha que as coisas são tratadas de 
maneira excludente.

Por inscrição, faz pronunciamento.
19 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Parabeniza a deputada Janaina Paschoal pelo seu mandato 
como deputada estadual desta Casa.
20 - JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR
Para comunicação, faz pronunciamento.
21 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Parabeniza o deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor 
pela sua atuação como líder do Governo nesta Casa.
22 - DR. RAUL
Por inscrição, faz pronunciamento (aparteado pelo 
deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor).
23 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, faz pronunciamento.
24 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Endossa o pronunciamento da deputada Janaina Paschoal 
quanto ao reconhecimento do evento "Marcha para Jesus" 
como patrimônio cultural de natureza imaterial do Estado 
de São Paulo.
25 - DR. RAUL
Assume a Presidência.
26 - TENENTE NASCIMENTO
Por inscrição, faz pronunciamento.
27 - TENENTE NASCIMENTO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
28 - PRESIDENTE DR. RAUL
Defere o pedido. Endossa o pronunciamento do deputado 
Tenente Nascimento quanto ao Hospital Cruz Azul. 
Convoca os Srs. Deputados para a sessão ordinária do 
período adicional do dia 09/03, à hora regimental, sem 
Ordem do Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Tenente 
Nascimento.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - TENENTE NASCIMENTO - REPUBLI-

CANOS - Havendo o número regimental de Sras. Deputadas e 
Srs. Deputados, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos 
trabalhos. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão 
anterior e recebe o expediente.

Passamos a chamar agora a lista dos oradores inscritos. 
Para o seu pronunciamento, Jorge Wilson. (Pausa.) Deputado 
Delegado Olim. (Pausa.) Deputado Castello Branco. (Pausa.) 
Deputada Daniela Braga. Deputada Daniela Braga, para o seu 
pronunciamento regimental dentro deste dia importante, Dia 
Internacional da Mulher.

A SRA. DANIELA BRAGA - UNIÃO - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Boa tarde, presidente, boa tarde, nobres colegas. Hoje, 
com muita alegria, venho aqui enaltecer as mulheres no Dia 
Internacional da Mulher. E agradecer a esta Casa, que ontem 
aprovou um projeto de minha autoria, o Selo Pró-Mulher.

Esse tempo em que eu estive aqui foi muito gratificante. Ir 
embora para a minha terra, a partir da semana que vem, com 
esse projeto em que vocês todos me ajudaram, é muito feliz, 
porque é muito importante para a equidade feminina junto à 
sociedade. Muito obrigada.

Teve um erro ontem, por sinal, quando o deputado Marcio 
Nakashima publicou a postagem sem citar meu nome. Mas ao 
mesmo tempo ele já corrigiu. Então, eu peço a vocês, nobres 
colegas, que a partir de hoje acompanhem as suas assessorias 
de imprensa, para não haver mais nenhum erro, aqui, e ficar 
numa situação constrangedora.

Obrigada a todos e boa tarde.
O SR. PRESIDENTE - TENENTE NASCIMENTO - REPUBLI-

CANOS - Parabéns, deputada Daniela Braga. Eu tive o prazer 
de trabalhar aqui com o seu pai, Dorival Braga. E você, em tão 
pouco tempo que chegou aqui, conseguiu avançar em um pro-
jeto muito importante, e numa data como a data de hoje, o dia 
internacional da mulher. E você está aqui, realmente atuante.

E quero dizer a você: felicidade, um grande abraço ao seu 
pai, que nós estimamos muito. Foi um grande parlamentar. E 
quero dizer: que Deus abençoe esse período que você passou 
aqui conosco. Foi muito bom estar com vocês aqui.

Seguindo a lista de oradores inscritos, eu quero chamar 
o deputado Emidio de Souza. (Pausa.) Deputado Sebastião 
Santos. (Pausa.) Deputado Paulo Lula Fiorilo. (Pausa.) Deputado 
Edmir Chedid. (Pausa.) Deputado Tenente Nascimento. Eu passo, 
vou falar a seguir. Deputado Dr. Raul. Tem o tempo regulamen-
tar para o seu pronunciamento.

O SR. DR. RAUL - PODE - SEM REVISÃO DO ORADOR - Caro 
presidente, colegas deputados e deputadas, vou iniciar minha 
fala parabenizando, em nome das mulheres deste plenário, a 
todas as mulheres do mundo, porque hoje é o Dia Internacional 
da Mulher. Internacional significa dia internacional no mundo 
inteiro.

E lamentar que em alguns países a gente ainda veja aque-
las coisas arcaicas, se remetendo ao tempo... Acho que uns três, 
quatro, cinco mil anos antes de Cristo, né. Ainda tem gente que 
pratica coisas absurdas. Então, fica aqui meu repúdio nesse sen-
tido. E dizendo que na minha vida já estou com uma neta, de 
um aninho e cinco meses, duas noras, a esposa. E minha mãe, 
graças a Deus, está lá com seus 82 anos de idade.

Então a vida é assim, a nossa vida é cercada de mulheres. 
Eu sou médico oftalmologista, e nós temos só 30 secretárias 
que ficam em volta da gente, e elas realmente mandam na 
gente, né? Você sabe que até para fazer xixi eu tenho que 
perguntar para elas se eu posso ir. Então realmente a gente 
está o tempo inteiro cercado de mulheres, e a coisa anda dessa 
forma mesmo.

Eu queria deixar primeiro meus parabéns à Dra. Daniela 
pela aprovação do projeto. Por ironia do destino, ou por dádiva 
de Deus, caiu exatamente, para sua graça, no Dia Internacional 
das Mulheres.

Então isso realmente vai ficar na história, e é muito gos-
toso ver o nosso presidente falar que trabalhou com seu pai, 
Dorival, nesta Casa de Leis. Você estando aqui, agora, eu acho 
que deve ser uma coisa bastante prazerosa.

Todo mundo que eu já encontrei, quando eu estava com 
você, falando do seu pai sempre foram coisas boas, né? Acho 
que isso, para um filho, é uma coisa que ninguém deixa de 
valorizar. Então fica aí.

Nós estivemos, presidente, nos últimos dois dias... São 
Paulo é uma coisa bastante diferente. Você sabe que às vezes 
eu vou atender no consultório, saio 10 minutos da minha casa 
e estou dentro do consultório atendendo. Aqui em São Paulo, se 
você fizer a besteira de marcar duas reuniões de manhã e duas 
à tarde, você não consegue chegar a lugar nenhum. É um negó-
cio assim totalmente sui generis aqui.

Mas nós estivemos ontem no Ipem. Bauru é uma cidade 
onde tem bastante empresários que utilizam seus caminhões-
-tanque para transporte, etc. e tal, e o Ipem não tem o seu 
escritório na cidade. Esses empresários são obrigados às vezes 
a sair até do estado para poder fazer as inspeções veiculares 
que são necessárias.

Tivemos ali uma reunião bastante profícua, e com certeza 
nós conseguiremos levar de volta... Era uma situação que 
antes era bem precária, o Ipem que existia lá acabou sendo até 
desativado, e com certeza nós vamos agora, da forma como nós 
somos orientados, fazer com que o Ipem tenha a sua sede na 
cidade de Bauru, porque não vai beneficiar só Bauru, vai benefi-
ciar uma região bastante grande.

Fiquei muito feliz pela forma como eu fui tratado lá no 
Ipem e pela forma como eles conduziram. Para a gente, que 

Há sobre a mesa emenda aglutinativa substitutiva com o 
número regimental de assinaturas dos Srs. Líderes. Esta Pre-
sidência, nos termos do Art. 175, § 1º, do Regimento Interno, 
determina a publicação do texto resultante da fusão. Será publi-
cada amanhã, no “Diário Oficial”.

O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Um 

momentinho só, deputado Paulo Fiorilo.
Item 2 - Discussão e votação...
O SR. JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR - REPU-

BLICANOS - Pela ordem, Sr. Presidente. Vossa Excelência coloca 
que será publicada então a emenda aglutinativa amanhã?

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Amanhã. 
Extra. Amanhã.

Discussão e votação do Projeto de lei nº 43, de 2023, de 
autoria da deputada Daniela Braga. Em discussão. Não havendo 
oradores inscritos, está encerrada a discussão. Em votação. As 
Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo 
queiram conservar-se como se encontram. (Pausa.) Aprovado 
o projeto.

O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - Para uma comunicação, 
Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 
deputado Paulo Fiorilo.

O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - PARA COMUNICAÇÃO 
- Sr. Presidente, depois de um processo longo com a Mesa 
Diretora da Casa, a Aliança Francesa e o Consulado da França 
amanhã, às 14 horas, a gente assina um convênio para que os 
servidores desta Casa tenham a possibilidade de fazer um curso 
de Francês pela Aliança Francesa.

A Aliança vai disponibilizar três bolsas integrais, 100%, e 
um desconto de 35% aos servidores que quiserem fazer Fran-
cês: servidores, deputados, deputadas que tiverem interesse.

Esse é o primeiro passo de parcerias que a gente quer 
construir aqui, tinha falado isso para a deputada Janaina. Nós 
estamos em tratativas agora com a Itália e vamos continuar 
com outras línguas que podem ajudar os servidores desta 
Casa a ter uma qualificação para o debate, para o diálogo com 
outros países que visitam esta Casa e que podem ser muito 
úteis. E amanhã, às 14 horas, no salão nobre, todos os deputa-
dos e deputadas estão convidados.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-

do, deputado Paulo Fiorilo.
O SR. DR. JORGE LULA DO CARMO - PT - Pela ordem, Sr. 

Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado Jorge do Carmo.
O SR. DR. JORGE LULA DO CARMO - PT - PARA COMUNI-

CAÇÃO - Sr. Presidente, para uma comunicação.
Quero aproveitar a oportunidade para parabenizar a depu-

tada Daniela Braga, que ainda que por um período curto, como 
disse aqui na sua posse, deputada, ainda que por um período 
curto, mas V. Exa. está fazendo a diferença aqui. É difícil apre-
sentar um projeto e aprová-lo em menos de 45 dias.

Eu quero parabenizá-la, mesmo porque o assunto é extre-
mamente relevante e pertinente. Amanhã é Dia Internacional 
das Mulheres, a quem eu quero desde já saudar e cumprimen-
tá-las.

E dizer que o Dia Internacional das Mulheres é um dia de 
reflexão, é o dia de a gente entender por que as mulheres têm 
esse dia. Não é porque tudo foram flores, mas foi exatamente 
fruto da luta, e é por isso que vale a pena a gente valorizar, 
prestigiar e sobretudo respeitar as mulheres. E esse projeto é 
bastante oportuno, pertinente e relevante.

Parabéns, deputada Daniela Braga.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-

do, deputado Jorge do Carmo.
Quero dizer que o Dia Internacional da Mulher foi depois 

de uma tragédia enorme, dia 8 de março, há muitos anos, e nós 
estamos aí infelizmente discutindo a violência contra as mulhe-
res ainda, depois de não sei quantos anos que se passaram e no 
Estado mais desenvolvido da Nação. Isso é o fim do mundo a 
gente discutir a defesa das mulheres.

Infelizmente uma parcela da nossa sociedade ainda não 
está vendo como isso faz mal para todos nós. São Paulo, o 
Estado mais rico da Federação, o maior Estado, imagine o que 
deve acontecer em outros estados da Federação. Então, é muito 
triste, mas amanhã nós teremos muito a celebrar no Dia Inter-
nacional das Mulheres.

Quero cumprimentar minha mulher, Marli; a Júlia, minha 
filha, que vai me trazer mais um neto esta semana. Isso é coisa 
boa, até na sexta-feira, e acho que pelo tempo que a gente fica 
na vida essas são as melhores coisas que podem acontecer, um 
filho trazendo um neto.

Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Não 

havendo mais nada a tratar está encerrada a presente sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 17 horas e 43 minutos.
* * *

 8 DE MARÇO DE 2023
23ª SESSÃO ORDINÁRIA DO PERÍODO 
ADICIONAL

Presidência: TENENTE NASCIMENTO e DR. RAUL

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - TENENTE NASCIMENTO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - DANIELA BRAGA
Por inscrição, faz pronunciamento.
3 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Endossa o pronunciamento da deputada Daniela Braga.
4 - DR. RAUL
Por inscrição, faz pronunciamento.
5 - TEONILIO BARBA LULA
Por inscrição, faz pronunciamento.
6 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Endossa o pronunciamento do deputado Teonilio Barba Lula.
7 - DR. RAUL
Assume a Presidência.
8 - TENENTE NASCIMENTO
Por inscrição, faz pronunciamento.
9 - ADRIANA BORGO
Por inscrição, faz pronunciamento.
10 - PRESIDENTE DR. RAUL
Parabeniza a deputada Adriana Borgo pelo seu mandato 
como deputada estadual desta Casa.
11 - ALTAIR MORAES
Por inscrição, faz pronunciamento.
12 - MAURICI
Por inscrição, faz pronunciamento.
13 - PAULO LULA FIORILO
Para comunicação, faz pronunciamento.
14 - PRESIDENTE DR. RAUL
Dá as boas-vindas aos visitantes anunciados pelo deputado 
Paulo Lula Fiorilo.
15 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Por inscrição, faz pronunciamento.
16 - TENENTE NASCIMENTO
Assume a Presidência.
GRANDE EXPEDIENTE
17 - FREDERICO D'AVILA
Por inscrição, faz pronunciamento.
18 - JANAINA PASCHOAL

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Há sobre 

a mesa o requerimento de licença do nobre deputado Paulo Fio-
rilo, nos termos do Art. 84, inciso I, do Regimento Interno, para 
participar do programa de intercâmbio Japão-América Latina 
e Caribe, no período de 19 a 29 de março do corrente ano, na 
cidade de Tóquio, Japão. Sem ônus para esse poder.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado o requerimento.

Há sobre a mesa o requerimento de urgência ao Projeto 
de lei Complementar nº 28, de 2013, de autoria do deputado 
Carlão Pignatari e da deputada Tenente Carmelidia.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado o requerimento.

Há sobre a mesa o requerimento de urgência do Projeto de 
lei nº 43, de 2022, de autoria da deputada Daniela Braga e do 
deputado Marcio Nakashima.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado o requerimento.

O SR. TENENTE NASCIMENTO - REPUBLICANOS - Pela 
ordem.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pela 
ordem, nobre deputado.

O SR. TENENTE NASCIMENTO - REPUBLICANOS - Havendo 
acordo entre os líderes, gostaria de pedir a suspensão por 20 
minutos da sessão.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - É regi-
mental. Havendo acordo de lideranças.

Antes, porém, Sras. Deputadas e Srs. Deputados, nos ter-
mos no Art. 18, inciso III, alínea “d”, combinado com o Art. 
68, ambos do Regimento Interno, convoco a reunião conjunta 
das comissões: Constituição, Justiça e Redação; Defesa e dos 
Direitos das Mulheres; Finanças, Orçamento e Planejamento a 
realizar-se hoje, às 16 horas e 45 minutos, no salão nobre da 
Presidência, com a finalidade de apresentar e apreciar o Projeto 
nº 43, de 2023, de autoria da deputada Daniela Braga e do 
deputado Marcio Nakashima.

Havendo acordo de lideranças, está suspensa a sessão até 
as 17 horas e 10 minutos.

* * *
- Suspensa às 16 horas e 33 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 03 minutos, sob a Presidência do Sr. Carlão 
Pignatari.

* * *
A SRA. VALERIA BOLSONARO - PL - Pela ordem, Sr. Presi-

dente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputada Valeria Bolsonaro.
A SRA. VALERIA BOLSONARO - PL - Peço a suspensão por 

mais 20 minutos.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - É regi-

mental. Havendo acordo entre as lideranças, está suspensa...
Antes, porém, convoco reuniões conjuntas das Comissões 

de Constituição, Justiça e Redação, de Defesa dos Direitos das 
Mulheres e de Finanças, Orçamento e Planejamento a realizar-
-se hoje, às 17 horas e 10 minutos, no Salão da Presidência, 
com a finalidade de apreciar o Projeto de lei nº 43, de 2023, 
de autoria da deputada Daniela Braga e do deputado Marcio 
Nakashima.

Está suspensa até as 17 horas e 25 minutos.
* * *
- Suspensa às 17 horas e 03 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 25 minutos, sob a Presidência do Sr. Carlão 
Pignatari.

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, do 
Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma sessão extra-
ordinária, a realizar-se hoje, dez minutos após o término da 
presente sessão, com a finalidade de ser apreciada a seguinte 
Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 4ª Sessão Extraordinária do 

Período Adicional foi publicada no D.O. de 08/03/2023.
* * *
O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pela 

ordem, deputado Paulo Fiorilo.
O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - Solicito o levantamento 

da sessão.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Havendo 

acordo de lideranças, esta Presidência, antes de dar por levan-
tados os trabalhos, convoca V. Exas. para uma sessão ordinária 
amanhã, à hora regimental, sem Ordem do Dia, lembrando-vos, 
ainda, da sessão extraordinária, a realizar-se hoje, dez minutos 
após o término da presente sessão.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 17 horas e 26 minutos.
* * *
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RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Abre a sessão. Encerra a discussão do PLC 28/13. Dá 
conhecimento de emenda aglutinativa substitutiva ao 
projeto. Determina a publicação da referida emenda no 
"Diário Oficial". Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovado o PL 43/23.
2 - PAULO LULA FIORILO
Para comunicação, faz pronunciamento.
3 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Para comunicação, faz pronunciamento.
4 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Enfatiza a importância do PL 43/23, aprovado nesta sessão, 
no combate à violência contra as mulheres. Encerra a 
sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Carlão Pignatari.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Presente 

o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob 
a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presi-
dência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior.

Item 1 - Discussão e votação do Projeto de lei Complemen-
tar nº 28, de 2013, de autoria do deputado Carlão Pignatari e 
da deputada Carmelidia. Em discussão. Não havendo oradores 
inscritos, está encerrada a discussão.


